



## **Creel recuerda a Monreal que oposición ya tiene a sus aspirantes presidenciales y que será difícil que alguien ceda su lugar**

La oposición abrió las puertas a Ricardo Monreal, aunque el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, recordó que ya tienen a sus aspirantes y es difícil que alguien ceda su espacio.

Creel aseveró que si el senador Monreal se aparta de su grupo político, será una decisión de él, pero de cualquier manera la mesa va (mesas de reconciliación) y si él suma esfuerzo a la oposición va a ser bienvenido, pero si desea adoptar otra aspiración fuera de la mesa lo tendrá que expresar y por supuesto cada uno de los partidos tendrán que emitir su opinión y juicio.

“Yo veo que los tres partidos de oposición, cuando menos los tres partidos que integran la alianza, ya establecieron sus aspirantes con mucha claridad y ninguno de ellos va a ceder su espacio y todos ellos van a competir seguramente hasta el final”, remató.

<https://drive.google.com/file/d/1tPOhHtjXQ9PGOE53pldsA2jViq7VYYsm/view>